

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Fougamou

Guy-Bertrand Mapangou fête le nouvel an avec les siens

J.F.MAROLA

Fougamou/Gabon

IL vaut mieux tard que jamais, a-t-on coutume de dire. Et c'est très certainement ce qu'a pensé le ministre Guy Bertrand Mapangou, en se rendant dernièrement auprès des siens, les habitants des regroupements de villages Mukabu, Mandilu 1 et 2, ainsi que de Muponu du département de Tsamba-Magotsi, sur l'axe Fougamou-Mouila.

Le natif de la contrée avait les bras chargés de présents à cette occasion, car le but de la visite était de souhaiter une bonne année 2016 à ses hôtes.

C'est d'ailleurs devenu un peu une tradition chez cet homme politique. Ainsi, en janvier 2015 déjà, Guy Bertrand Mapangou avait eu le même élan de générosité à l'endroit des populations de la commune de Fougamou. Malheureusement, une grande pagaille avait été enregistrée lors du partage des victuailles après le départ du donateur. D'où une nouvelle organi-



Photo : J.F.MAROLA

Le donateur Guy Bertrand Mapangou a tenu personnellement à visiter chaque habitation.



Photo : J.F.MAROLA

Comme ici à Mandilu 1, en retour, Guy-Bertrand Mapangou a reçu quelques produits du terroir.

sation a été pensée pour procéder à la distribution des vivres cette fois-ci. Car, contrairement aux années précédentes où festin et butin réunissaient tout le



Photo : J.F.MAROLA

Des véhicules contenant les vivres remis aux villageois.



Photo : J.F.MAROLA

Un des villageois, visiblement heureux, enlevant sa dotation.

monde en un seul endroit, c'est une véritable caravane qui a sillonné l'ensemble du canton à cet effet.

A la grande satisfaction des bénéficiaires, cette distribution s'est donc effectuée de porte-à-porte, chacun à son domicile recevant Guy-Bertrand Mapangou. Ce fut un véritable parcours du combattant. Il a fallu au donateur pas moins de 7 heures pour sillonner les villages, parfois sous un soleil de plomb!

Quelques auxiliaires de l'administration, tels que Lucien Mitsoundi, François Mbanzou, Bony Mbouy, André Koumba ainsi que d'autres notables, ont été unanimes pour reconnaître l'importance de cette action, qu'ils ont d'ailleurs apprécié à sa juste valeur. A noter qu'au cours de cette journée-marathon, M. Mapangou était assisté de deux cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) également natifs de la province, en l'occurrence Jean-Fidèle Diramba, et Hilaire Machima (député de la Louétsi-Wano à Lémbamba).

Woleu-Ntem/Minvoul/Appui à l'éducation

Des prix d'excellence promis aux meilleurs élèves du Secondaire

C.O.

Minvoul/Gabon

Le futur bienfaiteur, Alexis Mengue M'Oye, Conseiller politique du chef de l'Etat, en a profité pour présenter ses vœux de nouvel An à la population locale, après une messe d'action de grâce.

LE conseiller politique du président de la République, le Pr Alexis Mengue M'Oye, vient de séjourner dans son village Andome 3, dans le département du Haut-Ntem, province du Woleu Ntem. Dans cette localité, l'ancien député du canton Nord a présenté ses vœux de l'an 2016 à la population, après une messe d'action de grâce célébrée par l'abbé Giscard Michel Ovono Obiang. La veille, il avait échangé avec les élèves des lycées évangélique d'Ebomane, catholique Saint-Jean et public François Assogo Eyeme de Minvoul. Il leur a annoncé que désormais, «chaque fin d'année scolaire, tant que je travaillerai aux côtés du chef de l'Etat, je vais tout faire pour que tous les premiers de chaque classe des trois écoles secondaires de Minvoul et d'Ebomane reçoivent un prix d'excellence.



Photo : C.O.

Le conseiller politique du président de la République, le Pr Alexis Mengue M'Oye s'adressant aux lycéens de sa contrée



Photo : C.O.

Les élèves des trois établissements secondaires de Minvoul et d'Ebomane ont apprécié la promesse du conseiller politique du chef de l'Etat.

Et je le commence cette année 2016.» Face au millier d'élèves et au corps enseignant de ces trois établissements secondaires, le conseiller politique du président de la République a donné les raisons de son séjour sur ses

terres : «Mon épouse et moi sommes venus pour passer la bonne année et avoir un échange avec vous.» Il a mis à profit cette visite, la première du genre, pour se présenter, surtout à la jeunesse qui ne le connaît pas en tant que fils du vil-



Photo : C.O.

Les officiels lors de la cérémonie.



Photo : C.O.

La crémaillère du nouveau domicile du Pr Mengue M'Oye, après la messe d'action de grâce dite par le père Giscard Michel Ovono Obiang.

lage Andome. Par la suite, il a souhaité que la maîtrise de la connaissance ne s'arrête par lui, ni par ceux qui sont comme lui. «Vous tous qui êtes ici, jeunes filles et jeunes garçons, vous pouvez devenir un Alexis Mengue M'Oye», a-t-il lancé à l'en-

droit des lycéens. Avant d'ajouter que tout au long de sa vie, il fait en sorte que tout ce qu'il reçoit, il puisse le transmettre aux autres. Il s'agit pour lui, principalement de la main tendue aux autres et de la formation. Car,

d'après lui, selon les lois de Dieu, il est né d'un père et d'une mère, mais il a grandi en tant qu'orphelin. «J'ai perdu ma mère j'avais 11 ans», a-t-il informé. A cet âge, on est sûr d'être perdu si l'on n'a pas de protection.

A cet effet, il a remercié tous ceux qui lui ont tendu la main pour devenir Pr agrégé d'histoire : «Tout ce que j'ai reçu, j'ai promis de le partager.» D'où la promesse faite aux meilleurs élèves du Secondaire de Minvoul et d'Ebomane. Une nouvelle qui a reçu de longues ovations des élèves et du corps enseignant.

Mme Lucie Mengue M'Oye, elle aussi enseignante, pour le soutien à son époux, a également promis d'autres prix aux meilleurs élèves desdits établissements.

Le conseiller politique du chef de l'Etat a rappelé qu'il avait déjà organisé un concours d'orthographe l'an passé, dans ces établissements scolaires. De même, lorsqu'il était député, il a fait bénéficier des bourses aux meilleurs élèves de son ancien collègue et certains autres avantages. Au terme de la rencontre, le Pr Mengue M'Oye a invité ses hôtes à festoyer à Andome.